



- 1 **Emil** war neben der Pflanze: nur ein Feld ist möglich.
Reihe 5, Spalte 5, in der Kinderecke.
- 2 **Anna** war in der dritten Spalte. Streiche die Reihe und die Spalte von Emil. **Reihe 4, Spalte 3**, in der Debattierecke.
- 3 **Diana** war im Zeitungsarchiv. Streiche die Reihen und Spalten von Anna und Emil. **Reihe 6, Spalte 2**, im Zeitungsarchiv.
- 4 **Bruno** war auf einem Sessel. Streiche die Reihe und die Spalte von Diana. **Reihe 2, Spalte 4**, im Büro.
- 5 **Clara** war in einer Ecke der Debattierecke. Streiche die Reihe und die Spalte von Anna. **Reihe 1, Spalte 1**, in der Debattierecke.
- 6 **Viktor** kann nur auf dem letzten freien Feld sein.
Streiche die schon belegten Reihen und Spalten. **Reihe 3, Spalte 6**, in der Kinderecke.

The image shows a 3x3 grid of room layouts for a board game. Each cell contains a different room design with various furniture and decor. The rooms are labeled: 'DEBATTIERECKE' (top-left), 'ZEITUNGSARCHIV' (bottom-left), 'BÜRO' (top-right), and 'KINDERECKE' (bottom-right). The designs include bookshelves, desks with laptops, armchairs, round tables, potted plants, and framed pictures of landscapes. Some cells also feature circular portraits of characters.

